

Jelang Diberangkatkan Sat Pamtas RI - RDTL Yonif 742/SWY, Asops Panglima TNI Lakukan Pemeriksaan

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Sep 15, 2023 - 10:44



Asops Panglima TNI Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad saat pemeriksaan kesiapan prajurit Pamtas RI - RDTL di Yonif 742/SWY (14/09/2023)

Mataram NTB - Asops Panglima TNI Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad dan rombongan didampingi Kasdam IX Udayana Brigjen TNI Sachono SH.,M.Si.,M.Tr.(Han) dan rombongan menghadiri Apel Pemeriksaan terhadap 350 Prajurit Batalyon Yonif 742/SWY yang telah dipersiapkan dalam rangka Pengamanan Perbatasan (Pamtas) wilayah Republik Indonesia RI) Indonesia - Republik Demokratik Timor Leste (RDTL), (14/09/2023).

Apel yang berlangsung di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY Korem 162/WB tersebut turut dihadiri rombongan Asops Panglima TNI diantaranya Paban IV Ops DN Mabes TNI, Paban II SLog Mabes TNI, Paban II Sekomlek Mabes TNI serta Kabiddokkesops.Mabes TNI. Kemudian rombongan Kasdam IX Udayana diantaranya Adlog Kasdam IX Udayana, Kakesdam Kasdam IX, Kahubdam IX

Udayana, Kapaldam IX Udayana, Kabekangdam IX Udayana, serta Pabandya Opsdam IX Udayana.



Kegiatan pemeriksaan kesiapan prajurit 742/SWY untuk Pamtas berdasarkan keterangan Kapenrem 162/WB Mayor Inf. Asep Okinawa sudah dilakukan 2 kali dimana pemeriksaan pertama dilakukan oleh Pangdam IX Udayana pada 5 September 2023 dan kali dilakukan oleh Asisten Operasi Panglima TNI.

Pemeriksaan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan baik sarana prasara maupun kesiapan prajurit itu sendiri.

"Tadi sebelum apel Asops Panglima TNI telah mendengar paparan yang disampaikan oleh Komandan Sat. Pamtas serta oleh masing-masing Danpos,"ucapnya.

Dalam Pemeriksaan tersebut Asops Panglima TNI melihat secara langsung segala persiapan yang telah di dilakukan oleh seluruh prajurit.



"Dihadapan Asops Panglima TNI masing-masing Danpos memperagakan berikut memaparkan apa yang akan dilakukan oleh masing-masing regu saat melaksanakan tugas,"ucapnya.

Kapenrem 162/WB yang kerap di sapa Kang Asep tersebut menjelaskan bahwa usai seluruh regu memperagakan dihadapan Asops Panglima TNI, kemudia Asops Panglima TNI memberikan beberapa arahan kepada Komandan regu beserta anggotanya agar seluruh tindakan yang dilakukan dapat dipastikan bisa

dipertanggungjawabkan.

Berdasarkan keterangan Kang Asep, Sat Pamtas yang akan ditugaskan di zona timur dari Prajurit Yonif 742/SWY dari Korem 162/WB ini diperkirakan akan berangkat akhir September 2023 ini. (Adb)